

## ABSTRAK

**Ryan Renaldi (1209230221) : “Pengaruh Kinerja Keuangan Dengan Menggunakan Metode *Economic Value Added* dan *Financial Value Added* Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan yang Tercatat di Bursa Efek Indonesia (Penelitian di PT. Aneka Tambang Tbk. Periode 2011 - 2022)”**

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya ketidaksesuaian teori dalam laporan keuangan mengenai pengaruh kinerja keuangan menggunakan metode analisis *Economic Value Added* dan pengaruh kinerja keuangan menggunakan metode analisis *Financial Value Added* terhadap Harga Saham. Dalam hal ini dikarenakan fenomena tidak sesuai dengan apa yang telah dijelaskan dalam teori yang sudah ada.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh baik secara parsial ataupun simultan dari *Economic Value Added (EVA)* dan *Financial Value Added (FVA)* terhadap Harga Saham Pada perusahaan ANTAM Tbk. periode 2011-2022,

Kerangka pemikiran penelitian ini didasarkan pada teori yang menyatakan bahwa dimana perusahaan yang memiliki nilai *Economic Value Added* positif menandakan bahwa perusahaan tersebut akan meningkatkan harga saham serta mampu meningkatkan kekayaan pemegang sahamnya karena menghasilkan tingkat pengembalian yang melebihi tingkat biaya modalnya. Begitupun dengan *Financial Value Added (FVA)*.

Metode penelitian menggunakan metode deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah seluruh laporan keuangan perusahaan PT. ANTAM Tbk. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linear berganda, uji hipotesis dan uji koefisien determinasi R<sup>2</sup>. Pengolahan data menggunakan aplikasi *SPSS For Windows* Version 29.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) variabel *Economic Value Added (EVA)* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham hal ini dibuktikan dengan hasil uji t  $1.096 < 1,8331$  dengan tingkat signifikansi  $0,302 > 0,05$ . 2) variabel *Financial Value Added (FVA)* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham hal ini dibuktikan dengan hasil uji t  $0.953 < 1,8331$  dengan tingkat signifikansi  $0,366 > 0,05$ , 3). Secara silmutan *Economic Value Added*, dan *Financial Value Added* berpengaruh dan signifikan Terhadap Harga Saham, dibuktikan dengan hasil uji f sebesar  $6,211 > 4,26$ . Dengan koefisien determinasi bahwa dua variabel independen berpengaruh 12,1% tetapi sisanya 87,9% dipengaruhi oleh variabel lain diluar persamaan regresi ini. Dengan ini menunjukkan bahwa ketika nilai *Economic Value Added (EVA)* atau *Financial Value Added (FVA)* mengalami kenaikan atau penurunan, tidak akan mempengaruhi naik turunnya harga saham.

**Kata Kunci:** *Economic Value Added*, *Financial Value Added*, Harga Saham